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「ふたついッ子は元気ですね」

～能代市教育委員会訪問～

26日に能代市教育委員会訪問が行われ、市議会議

員さん3名を含む、10名の方々が学校を訪れ、子ど

もたちの様子を参観してくださいました。

すべての学級の授業をご覧いただき、子どもたち

が集中して授業に取り組む姿やそれを指導してくだ

さる先生方の指導の素晴らしさに驚きの声が上がり

ました。

高橋教育長さんからは、「二ツ井の子どもたちは

元気がいい。先生方も授業の仕方を工夫しながら頑

張っている。このまま二ツ井の子どもたちをのばし

てほしい」とのお言葉をいただきました。

二ツ井の教育委員さんや市議会議員さんからも

「二ツ井の将来は心配ない」とお墨付きをいただき

ました。

今回いただいた感想やご指導を生かし、教職員一

同、子どもたちの教育に邁進して参ります。



読み聞かせ

ボランティアのみなさんありがとうございます。

月に一度、読み聞かせボランティアの方々が、学校

に来てくださり、子どもたちに絵本の読み聞かせをし

てくださいます。

季節に合った絵本、学年の発達段階に合った絵本、

子どもたちに読んであげたい絵本など、毎回、ボラン

ティアの方々が厳選した絵本を読んでくださいます。

そのため、読んでもらう子どもたちの表情も立派で

その眼差しは、とても真剣です。

きっと心のどこかに絵本の感動が刻み込まれている

と思います。

ボランティアのみなさん、いつもありがとうござい

ます。

調理実習

婦人会のみなさんありがとうございます。

6年生の家庭科で行う「調理実習」に婦人会のみなさまが

ボランティアで協力してくださり、とても授業がスムーズに

進んでいます。

包丁の使い方など「主婦の知恵袋」から子どもたちは、多

くのことを学ぶことができました。

子どもたちの中から、良妻賢母、板前さん、有名シェフや

三つ星調理人が生まれることを期待します。

婦人会のみなさま、いつもありがとうございます。

「二ツ井スクリーン会議」様から「二ツ井スクリーン会議」様から「二ツ井スクリーン会議」様から「二ツ井スクリーン会議」様から「金一封」「金一封」「金一封」「金一封」

旧二ツ井町時代に映画上映会を行うなどしていた映画愛好家の団体「二ツ井スクリーン会議」

様より、子どもたちの本の購入に役立ててほしいと「金一封」をご寄付いただきました。

本校は、来年度「全県学校図書館研究大会」の会場校になっており、子どもたちの読

書環境をより充実させようと計画しているところです。

子どもたちのために有効に使わせていただきます。

二ツ井スクリーン会議のみなさま、ありがとうございました。


